

Women in Exile e.V.

Flüchtlingsfrauen werden laut.

VON FRAUEN FÜR FRAUEN FROM WOMEN TO WOMEN

We also invite all refugee women to our preparation workshops

Außerdem laden wir alle Flüchtlingsfrauen zu unseren Seminaren ein

Sunday/Sonntag 29.6.14 in Magdeburg

Saturday/ Samstag 5.7.14 in Berlin

Sunday/Sonntag 13.7.14 in Nürnberg

From personal problems to political demands!

We asylum seeking women are facing many problems: After seeking asylum one is confronted with many documents and most of them do not make any sense to us. Sometimes it is a nightmare because the officials see it as their duty to find ways of deporting us and we are not sure how the civil society will react to our needs because already we have experienced negativity from part of it...

This is why we are inviting you to meet other refugee women and to exchange experience. To find ways together on how to move on by knowing our rights.

Together we want to discuss laws and the administration structure and how all this affects our stay and development in Germany. Together we will develop strategies on how to deal with these questions:

Where can I appeal? Where can I complain?

How can I help other refugee women effectively?

Where do I have to act politically, because that is the only way the situation can change? How do I find alliance partners? Where can I address my protest?

How can I publicly support my interest?

If you want to participate in one of the workshops, please contact us! Please register beforehand to enable us to plan!

Von persönlichen Problemen zu politischen Forderungen!

Wir asylsuchenden Frauen stehen vor vielen Problemen: Nach dem Asylantrag sind wir mit vielen Dokumenten konfrontiert, und die meisten von ihnen haben keinen Sinn für uns. Manchmal ist es ein Alptraum, weil die Beamten es als ihre Pflicht ansehen, Wege zu finden, um uns abzuschieben, und wir sind nicht sicher, wie die Zivilgesellschaft auf unsere Bedürfnisse reagiert, weil wir bereits von einem Teil von ihr Negatives erlebt haben....

Deshalb laden wir euch ein, andere Flüchtlingsfrauen zu treffen und Erfahrungen auszutauschen. Zusammen finden wir Möglichkeiten, wie wir weiter kommen, indem wir unsere Rechte kennen.

Gemeinsam wollen wir Gesetze und die Verwaltungsstruktur diskutieren und wie all dies unseren Aufenthalt und unser Leben in Deutschland beeinflusst. Gemeinsam werden wir Strategien entwickeln, wie wir mit diesen Fragen umgehen:

Wo kann ich einen Widerspruch einlegen? Wo kann ich mich beschweren? Wie kann ich andere Flüchtlingsfrauen effektiv unterstützen? Wo muss ich politisch aktiv werden, weil das die einzige Möglichkeit ist, etwas zu ändern? Wie finde ich Bündnispartnerinnen oder Partner? Wohin kann ich meinen Protest richten? Wie kann Öffentlichkeit meine Anliegen unterstützen?

Wenn ihr bei einem Seminar mitmachen wollt, nehmt Kontakt mit uns auf! Bitte meldet euch an, damit wir planen können!

<http://women-in-exile.net/>

0331 / 24348233 (office)

0176 999 33 631(Do)

info@women-in-exile.net

0176 32920586(Bethi)

Die Seminare finden statt
mit freundlicher Unterstützung der

AMADEU ANTONIO STIFTUNG
INITIATIVEN FÜR ZIVILGESELLSCHAFT UND DEMOKRATISCHE KULTUR